
Собрание 

Российского отделения СИД

15 февраля 2012 г.



Принятая повестка дня

1. Отчет председателя РО СИД Беляева В.В. и 

директора  Компанца И.Н.

2. Отчет казначея Уманского Б.А.

3. Сообщение аудитора Самсонова В.К.

4. Обсуждение и оценка работы РО СИД в 2011 г.

5. План работы РО на 2012 год



1. Отчет председателя РО СИД    

Беляева В.В. и 

директора  Компанца И.Н.



ПРЕДСЕДАТЕЛЬ – Беляев Виктор Васильевич

СЕКРЕТАРЬ        – Торгова София Исааковна

КАЗНАЧЕЙ          – Уманский Борис Александрович

Первый заместитель председателя - Сычев Максим Максимович

Первый зам. пред. и отв. за работу с молодежью - Богачев Константин 
Александрович 

ЗАМЕСТИТЕЛИ ПРЕДСЕДАТЕЛЯ: 

Зырянов Виктор Яковлевич (Сибирский регион)

Сомс Леонид Николаевич (Санкт-Петербург)

Студенцов Сергей Александрович (Саратовский регион) 

Шошин Вадим Михайлович (Подмосковье)

ЧЛЕНЫ КОМИТЕТА
Директор – Компанец Игорь Николаевич 
Почетный директор – Томилин Максим Георгиевич 
Почетный зам. председателя – Куклев Владимир Петрович

От Ревизионной комиссии – Самсонов Владимир Константинович
Букесов Сергей Александрович

Пожидаев Евгений Павлович 

Состав Комитета, избранный 16.02.11



Заседания Комитета:

1) 15.03.2011. ФИАН. Присутствовало 5 членов Комитета
Слушали:

1. Информация о проведении ADT-11 (г. Логойск в Белоруссии)- 12 

участников из России

2. Информация о подготовке к Евродисплею-11 в Аркашоне и к 

конференции по жидким кристаллам в Ереване (сентябрь 2011 г.)

3. О финансовой поддержке Выставки Дисплей-11 в С.-Петербурге  

(27.09– 30.10 2011 г.)

4. Разное.

2) 19.04.2011. ФИАН. Присутствовало 7 членов Комитета
Слушали:

1. Информация о подготовке тезисов докладов на  Евродисплей-11 в 

Аркашоне (Франция)

2. Информация о подготовке к Выставке Дисплей-11 в С.-Петербурге 

(выставка, семинары, круглые столы) и запросе фин. поддержки SID

3. Об организации в РО студенческих отделений на базе Технического 

университета Мари-Эл (проф. Игорь Петухов), Московского областного 

университета (проф. Виктор Беляев), МГИЭМ (доц. Константин Богачев) 

и СПГТУ (Максим Сычев)

4. О подготовке майского отчета РО для собрания директоров СИД 

5. Разное.



Заседания Комитета:

3) 01.06.2011. ФИАН. Присутствовало 7 членов Комитета и Р. Картушин 
Слушали:

1. Информация о Совете директоров (г. Лос-Анжелес) 15 мая 

2. Результаты Симпозиума SID-11 (г. Лос-Анжелес) 16-21 мая – 5 участников из 

Москвы и области; Компаней И.Н. и Сычев М.М. награждены Дипломами SID

3. Информация о подготовке докладов к Евродисплей-11 в Аркашоне и к 

конференции по жидким кристаллам в Ереване (сентябрь 2011 г.)

4. О финансовой поддержке Выставки Дисплей-11 в С.-Петербурге со стороны 

вице-президента SID по Европе Джуты Расп  

5. Об организации двух студенческих отделений: в МариГТУ и МГОУ (включая 

студентов МГИЭМ). О подготовке Устава и конференции студентов 

4) 06.09.2011. ФИАН. Присутствовало 6 членов Комитета
Слушали:

1. Информация об участии в Евродисплей-11 в Аркашоне (Франция)

2. Информация о подготовке к Выставке Дисплей-11 в С.-Петербурге (выставка, 

семинары, круглые столы) и дне дисплейных технологий

3. О поддержке студенческих отделений вТехническом университете Мари-Эл 

(декан проф. Игорь Петухов, лидер Илья Танривердиев ) и в Московском 

областном университете (ректор проф. Павел Хроменков, проф. Виктор Беляев, 

лидер Роман Картушин)

4. О подготовке сентябрьского отчета РО для собрания директоров СИД 

5. О подготовке к празднованию 50-летия SID (В.К.Самсонов)



Заседания Комитета:
5) 05.10.2011. ФИАН. Присутствовало 6 членов Комитета и Р. Картушин 

1. Информация о Совете директоров в Аркашоне (Франция) 18 сентября 

2. Об одобрении двух студенческих отделений: в МариГТУ и МГОУ (включая 

студентов МГИЭМ). 

3. Результаты Евродисплей-11 в Аркашоне (Франция) – 5 участников из Москвы 

и области

3. Информация о подготовке к Выставке Дисплей-11 в С.-Петербурге (выставка, 

семинары, круглые столы) и дне дисплейных технологий 

4. О финансовой поддержке Выставки Дисплей-11 в С.-Петербурге со стороны 

вице-президента SID по Европе Джуты Расп  

5. Об организации О подготовке Устава и конференции студентов

6) 16.11.2011. ФИАН. Присутствовало 6 членов Комитета

1. Результаты Выставки Дисплей-11 в С.-Петербурге (выставка, семинары, 

круглые столы) и дня дисплейных технологий

2. Об отчете вице-президенту SID по Европе Джуте Расп  по Выставке Дисплей-

11 в С.-Петербурге 

3. О веб-сайтах SID и РО и их согласовании

7) 12.12.2011. ФИАН. Присутствовало 6 членов Комитета

1. О получении финансирования SID для Выставки Дисплей-11 в С.-Петербурге 

2. О подготовке декабрьского финансового отчета РО 

3. О подготовке декабрьского отчета РО для собрания директоров СИД  в 

январе 2012 г. (Сан-Франциско)

4. О подготовке к отчетному собранию РО 15 февраля 2012 г.



Дисплей-11 в С.-Петербурге: 

День Дисплейных Технологий, 

28 сентября – 1 октября

География, % Положение в компаниях, %

Московский регион 8 Члены официальных делегаций 2.6

Центральная Россия 5 Административные работники 3.8

С.-Петербургский  и 

Сев-Зап регионы

81 Топ менеджеры 25

Регионы Волжский и 

Уральский

1 Эксперты 56

Южный регион 1 Профессора, студенты 12

Беларусь 1

Другие страны СНГ 3

Страны дальнего 

зарубежья

1

•Общее количество посетителей Дисплей-11: 2500.

•В XV Международном Форуме (Российский промышленный и IV Петербургский

инновационный Форум) приняло участие 26260 человек.

•На площади >20000 кв.м в ЛенЭкспо приняли участие в Форуме 378 компаний из России,

Украины, Беларуси, Германии, Италии, Испании, Китая, Польши, Чехии и Финляндии.



Выставка Дисплей-11 в С.-Петербурге



Прием новых членов, численность организации:
Численность организации на 17.01.07 – 96 чел., 20.02.08 – 71   чел., на 

24.02.09 – 67  чел., на 27.01.10 – 49 чел., на 16.02.11 – 49 чел., на 

15.02.12 – 48 чел. + 20 чел. студентов

Молодежная политика (отв. К.А. Богачев):
• Сформированы 2 студенческих филиала и идет их становление

Подготовка журнальных статей и выпусков:
1) Обзор Беляева В.В. и Компанца И.Н. об итогах Симпозиума SID’10 

в журнале «Электроника: Наука, Технология, Бизнес», 

2) Статьи в украинских журналах по итогам Симпозиума ADT-09 в 

Симеизе,

3) Спец. выпуски Оптического журнала (около 25 статей) и «Известий 

Санкт-Петербургского государственного технологического 

института» (10 статей) по итогам Симпозиума ADT-10 в С.-

Петербурге.

Обновление сайта РО СИД www.sidchapters.org/russia
Обновление сильно отстает (отв. И.Н.Компанец)

http://www.sidchapters.org/russia
http://www.sidchapters.org/russia
http://www.sidchapters.org/russia
http://www.sidchapters.org/russia
http://www.sidchapters.org/russia
http://www.sidchapters.org/russia
http://www.sidchapters.org/russia


Участие в подготовке и проведении конференций и т.п.:

1) Симпозиум SID’11 в Лос-Анджелесе (Компанец И.Н., Беляев В.В.) 

2) XIX Симпозиум «Передовые технологии дисплеев и полупроводниковой 
осветительной техники» в Логойске (Компанец И.Н., Беляев В.В., 
Торгова С.И.)

3) IDRC – Евродисплей-2011 в Аркашоне (Компанец И.Н., Беляев В.В.) 

Предстоят:

4) Симпозиум СИД-12 в Бостоне – состоится в июне 2012 г.

5) Симпозиум «Передовые технологии дисплеев и полупроводниковой 
осветительной техники» в Симеизе  – состоится в октябре 2012 г.

Участие в проведении семинаров и выставок:

1) Регулярный (ежемесячный) научный семинар в Доме ученых 
(С.Петербург)

2) Лекции, семинары и стенд РО СИД на выставке «Дисплей-2011» 



• Проект поддержанный Министерством Образования и 

Науки Российской Федерации

“ Mетоды создания материалов и наносистем для управления оптическими 

свойствами полимеров, ОЛЕДов, ЖК, жидкостей и газов в электро-оптике, 

оптоэлектронике, оптических устройствах и биологических суспензиях” 

был выполнен молодыми учеными 11 российских университетов и 

институтов РАН

• Книга М.Н. Бочкарева, А.Г. Витухновского, М.А. Катковой “Oрганические 

свето-излучающие диоды” была опубликована Российским издательским 

домом Деком, Нижний Новгород.



Работа молодежных секций
MГОУ :

a) 4 октября

• Информация В. Беляева об одобрении SID образования двух российских
молодежных секций

• презентация И. Компанца и В. Беляева на симпозиуме SID’11

b) 13 января – обсуждение текущих планов и деятельности, а также структуры
и содержания сайтов молодежной секции. 

План работы:

• - Подготовка документов для штаб-квартиры SID 

• - Студенческая конференция в МГОУ в апреле 2012

• - Участие студентов в Первой Российской конференции по Жидким 
Кристаллам в сентябре 2012 в г. Иваново

• - Участие студентов в мероприятиях SID в 2012 (SID-Симпозиум, АДТ-
Симпозиум, Студенческая конференция SID)

• Структура сайта

 Главная страница

 Члены комитета

 План работы

 Студенческие публикации

 Будущие мероприятия

Мари ГТУ :

• Изменения в уставе молодежной секции в соответствии с требованиями 
правления директоров SID.



Oрганизация двух молодежных секций

• 1) «Студенческая Ассоциация Перспективных

Исследований» на базе Марийского Государственного 

Университета (Зав. Кафедрой проф. Игорь Петухов и лидер 

волонтеров и председатель Илья Taнривердиев); 20 

студентов подписали заявление и ректор Мари МГТУ, 

проф. Евгений Романов утвердил секцию в Университете;

• 2) Московский государственный областной университет 

(МГОУ) молодежная секция (Зав. Кафедрой проф. Виктор 

Беляев и лидер волонтеров и председатель Роман 

Kaртушин); 20 студентов МГОУ и Московского 

университета электроники и математики подписали 

заявление и ректор МГОУ, проф. Павел Хроменков 

утвердил секцию в Университете.



2. Отчет казначея Уманского С.А.

3. От Ревизионной комиссии:

сообщение аудитора Самсонова В.К.

Отчет собранием одобрен единогласно



4. Обсуждение работы Комитета

и оценка работы РО СИД в 2011 г.

Собрание единогласно признало 

работу Комитета удовлетворительной.



5. План работы РО на 2012 год



Постановление собрания

Главное внимание уделить:

• Проведению Международного Симпозиума СИД-12 в Бостоне

• Подготовке и проведению Международного Симпозиума 
«Передовые технологии дисплеев и полупроводниковой 
осветительной техники» в Симеизе

• Росту численности РО СИД

• Работе сайта и его регулярному обновлению

• Проведению В.Я.Зырянова и Б.А.Уманского в старшие члены, а 
В.В.Беляева - в почетные члены СИД

• Празднованию 50-летия СИД в 2012 г. (В.К.Самсонов подготовит 
и опубликует ко времени проведения  Симпозиума СИД-12 
архивные материалы по РО).



 Переговорить с российскими предприятии о проведении 
рабочего совещания по проблемам разработок и 
производства дисплеев в России

 Участвовать в организации и проведении выставки «Дисплей-
12», если она будет проводиться в 2012 г.

 Активно участвовать в Российской жидкокристаллической 
конференции, Иваново, сент. 2012

 Организация и проведение студенческих конференций и/или 
докладов по дисплейной тематике

 Создание и поддержка сайтов РО СИД и студенческих 
филиалов

 Регулярно запрашивать головной офис SID о поддержке 
мероприятий и действий РО SID, проводимых в России


